

SUNRISE

<SUNRISE = 太陽が昇る「日の出」と、三中(SUN)の雰囲気がいよいよ上がって(RISE)いよいよとの思いを込めて…>

堺市立三国丘中学校 生徒指導通信 生徒指導部発行 No. 15 2023. 9. 11

体育大会モードに。。。

体育大会を、月末に控えて、各学年ともこれから練習が本格化していきます。また、学級旗の作成もスタートし、ワイワイ言いながらも真剣に、クラスのシンボル作りに励んでいます。

2学期はいうまでもなく行事づくしです。クラスの雰囲気は行事で良くなったり、反対に悪くなったりします。協力することはもちろんですが、それぞれがどんな些細なことにも全力で挑むことが大切です。その姿を見て周りは共感し、絆が生まれます。『一生懸命はかっこいい』みんながそう思える環境ならばいいのですが、『何はりきってん、かっこ悪っ!!』という嫌な雰囲気があると、本当は頑張りたい人が頑張れなくなります。誰もが頑張れる環境であってほしいと思います。三中生は『どんなことにも熱く、真剣に取り組む、かっこいい集団』であると、胸を張って自慢できるみなさんであってほしいと思います。

来週から、学年練習がスタートします。学年種目の練習を中心に、クラスがまとまる絶好のチャンスです。相手を敬い、協力し合って、素晴らしい体育大会になることを祈っています。クラス対抗・縦割り対抗の熱い戦いが始まりますが、その中でも温かい言葉が飛び交う行事であってほしいと思います。仲間を大切に、今やるべきことを大切に頑張ってください。

競技にあたっての注意事項

「みんなで何か揃えたい」そんな気持ちはわかりますが、髪型や装飾類ではなく、「気持ち(心)」を揃えてほしいと思います。『一生懸命に走り、大声で仲間を応援する』そんな姿が目立つ、第75回の体育大会になることを楽しみにしています。

- ①競技中は、決められた服装で参加する。⇒ 競技中は半袖体操服・ハーフパンツ。
- ②カメラや携帯電話など、不必要なものは持ってこない。
- ③生徒席には、サブバッグに入れた「タオル・帽子・水筒・マスク」を持っていってもよい。
- ④競技中は、みだりに席を離れたり、椅子の上に立たない。
- ⑤トイレは、体育館横と被服室横(校舎側の出入り口は施錠)が使用できる。
- ⑥校舎内に入れるのは、朝の集合までの時間・昼食時・大会終了後のみとする。
- ⑦教室の鍵は、本部で管理する。(競技中は教室に入れない)
- ⑧マスクの着用については個人の判断に任せる。

秋の全国交通安全運動

9月21(木)日から30日(土)までの10日間、秋の全国交通安全運動が実施されます。この運動は交通ルールの遵守と正しい交通マナーの実践を習慣付けるとともに、交通事故防止の徹底を図ることを目的としています。この運動の重点に「子どもと高齢者を始めとする歩行者の安全の確保」というものが設定されています。今年に入ってからの紙面でも、君たちの登下校の様子についてはたびたび注意喚起しているところです。君たちだけでなく、すべての人が安全を確保されなければなりません。車椅子の方や小さい子どもがいる際でも、道路を譲ることなく道いっばいに広がっているという話も聞きます。三中生のみんながこのような行為をしているとは思っていませんが、改めて交通安全について自身の行動を振り返ってください。